

Comunidad

Una veintena de empresas reciben los premios al Desarrollo Sostenible

ÁGUEDA PÉREZ



► **EL CONSEJERO DE PRESIDENCIA ENTREGÓ LOS GALARDONES.** Los premios al Desarrollo Sostenible de la Comunidad Autónoma fueron entregados al ayuntamiento de Puerto Lumbreras, al de Bullas y al de Las Torres de Cotillas, y a Cofrutos, Desguaces y Grúas París, Antonio Soler Moreno S.L., Club EMAS, Construcciones Hermanos Palomares S.A., Plásticos Romero, Biomurcia, Estrella de Levante, Obra Social La Caixa, Coalor Scoop, Agrotor Sat, Agra Scoop, Frutas Caravaca Scoop, Hoyamar Scoop, San Cayetano Sat, Soltir S.L., Thader Scoop, Vega Cieza Scoop y O.P. Agromark S.L. La Federación de Cooperativas Agrarias de Murcia (FECOAM), la Asociación de Productores y Exportadores de Frutas y Hortalizas de la Región de Murcia (Proexport), y la Asociación de Productores-Exportadores de Frutas, Uva de Mesa y Otros Productos Agrarios (APOEXPA), fueron también reconocidos. Por último, se concedió una mención especial a Clemente García por su labor como secretario general de la CROEM.